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Ce que l'Évangile d'aujourd'hui nous propose, ce qu'il nous 
révèle dans cette Transfiguration de Jésus, c'est cette puissance 
prodigieuse et magnifique d'un corps humain qui peut devenir le visage 
de l'Éternelle Lumière. 

Car il n'y a pas de doute que le Christ était ce qu'il apparaissait 
sur la montagne de la Transfiguration. Si les apôtres qui 
L'accompagnent, ses trois amis, Pierre, Jacques et Jean, s'ils sont 
éblouis devant cette splendeur, ce n'est pas qu'elle fût absente au jour 
le jour de la vie de Notre-Seigneur, mais les yeux des apôtres, comme 
plus tard ceux des disciples d'Emmaüs, ne pouvaient pas percevoir ce 
rayonnement parce qu'il n'y avait pas en eux assez de transparence, 
assez de pureté, assez d'amour, assez de générosité pour entrer dans 
ce domaine de la pure Lumière et de l'Éternel Amour. 

Le jour de la Transfiguration, pour un instant, comme ce fut le cas 
lors de la confession de Césarée pour Pierre, pour un instant le jour de 
la Transfiguration, leurs yeux s'ouvrent, pour un instant ils entrent dans 
ce secret merveilleux d'une chair divinisée, d'un visage qui porte la 
splendeur de la Vie Éternelle et ils en sont tellement émerveillés que 
Pierre veut à toute force demeurer sur ce sommet. Il ne demande pas 
autre chose. Il a découvert enfin toutes ses raisons de vivre. Il veut 
construire trois tentes, une pour le Christ, une pour Élie, une pour Moïse, 
afin que cette joie ne se tarisse plus, qu'elle demeure à jamais et que la 
vie soit ce perpétuel enchantement dans la découverte de la Face 
Divine.  

Il reste que la chair du Christ était toute pénétrée de cette 
Lumière. Il reste que le Visage de Notre-Seigneur portait en lui toute la 
clarté de Dieu. Il reste donc que le corps humain est capable de cette 
formidable assomption, que le corps humain peut être transfiguré et qu'il 
a, lui aussi, un message de lumière à communiquer. 

Notre corps a une vocation spirituelle, il a une vocation divine. 
Notre corps est le premier évangile, car c'est à travers l'expression de 
notre visage, à travers notre ouverture, à travers notre bienveillance et 
notre sourire que doit passer le témoignage de la Présence Divine. 



Ce à quoi nous sommes invités, aujourd'hui et à tous les instants 
de notre vie, c'est d'exprimer Dieu, c'est de laisser monter à notre visage 
cette indicible clarté, c'est de laisser fuser dans notre cœur ce cantique 
de l'Éternel Amour, c'est de porter partout où nous allons le rayonnement 
de cette grâce, de cette joie et de cette tendresse qui  est Dieu même. 

Oublions toute notre négativité, toute notre lourdeur, toute notre 
fatigue, toute notre usure, toutes nos limites, toutes les limites des autres 
! 

Qu'importe tout cela puisque Dieu est en nous, puisque Dieu est 
vivant, puisqu'il nous a confié Son chant, Sa grâce et Sa beauté, 
puisqu’aujourd’hui nous devons entrer dans la nuée de la 
Transfiguration afin d'en ressortir revêtus de Dieu et portant sur notre 
visage la joie de Son Amour et le sourire de Son Éternelle bonté. 

Extrait de : « Ta parole comme une source » pages 227 à 229 
avec coupures. 


